



Le consul général de Russie à Sao Paulo visite les paroisses du Patriarcat de Moscou dans l'état brésilien Rio Grande do Sul

[gallery order="DESC" columns="2"]

Du 26 au 31 juillet 2012, à l'invitation de la diaspora russe résidant au sud du Brésil, à l'initiative du père Dionissy Kazantsev, recteur de l'église Saint-Pierre-Saint-Paul (Patriarcat de Moscou) à Santa-Rosa, le consul général de la Fédération de Russie à Sao Paulo, M. Troïansky, a visité les communautés orthodoxes russophones présentes dans cette région du Brésil. La visite était organisée dans le cadre des festivités autour du centenaire de la première église orthodoxe russe sur le territoire brésilien.

Le consul général a été accueilli à l'aéroport de Porto Alegre, principale ville de l'état du Rio Grande do Sul, par le doyen des paroisses brésiliennes, l'archiprêtre Anatole Topala. Après une visite de la ville, le consul s'est rendu à la paroisse Saint-Serge-de-Radonège où il s'est entretenu avec ses compatriotes orthodoxes.

Le 27 juillet, M. Troïansky a rencontré les maires des villes de Santa-Rosa et Campina das Missoes, ainsi que les représentants des médias locaux et régionaux, les représentants d'organisation de compatriotes russes et les paroissiens des églises Saint-Pierre-Saint-Paul et Saint-Jean-le-Théologien. Le soir du même jour, à la préfecture de la ville, a eu lieu l'ouverture officielle des manifestations festives. Après la partie officielle, le père Dionissy Kazantsev s'est adressé aux personnes rassemblées. Il a parlé de l'histoire et de la situation contemporaine de l'Orthodoxie en Amérique du sud et a remercié les représentants de la municipalité et les habitants pour leur soutien à différentes initiatives organisées par la paroisse orthodoxe.

Le 28 juillet, fête de saint Vladimir, un office d'intercession a été célébré sur la place Saint-Vladimir de Campina das Missoes, berceau de l'émigration russe au Brésil, devant un grand nombre de personnes. Après quoi une plaque a été dévoilée sur un arc de cinq mètres actuellement en construction en l'honneur du centenaire de la présence orthodoxe russe dans ce pays.

Le dimanche 29 juillet, dans l'église Saint-Jean-le-Théologien, le père Dionissy Kazantsev, recteur de la paroisse, a célébré la Divine liturgie. Un grand nombre de fidèles assistaient à l'office après lequel le prêtre a remercié M. Troïansky de sa visite dans la région et de ses égards envers les descendants des émigrants russes.

Les festivités se sont poursuivies avec un programme culturel réalisé grâce aux bons soins des habitants et du président de l'association russe « Volga », J. Zabolotsky. Le programme comprenait entre autres des danses populaires russes. Le spectacle a été suivi d'un repas où ont été servis des plats de la cuisine russe.

Les festivités du centenaire de la première église orthodoxe au Brésil se poursuivront jusqu'au mois d'octobre 2012.

La première église orthodoxe au Brésil a été bâtie en 1912 à Campina das Missoes par des émigrants russes. L'église était dédiée à saint Jean l'évangéliste. Durant la seconde guerre mondiale, le bâtiment a brûlé. A cause des dissensions entre émigrants russes et allemands, la nouvelle église a été rebâtie à dix kilomètres du centre. L'église dans laquelle sont actuellement célébrés les offices date de 1955.

L'année 1912 est donc une année jubilaire pour l'église Saint-Jean-le-Théologien. Les cadres actifs ont organisé durant toute l'année des expositions, des dîners thématiques, et entrepris de présenter l'histoire séculaire de l'église russe aux habitants de la région grâce aux médias locaux et régionaux.

Le 9 octobre, fête patronale, les travaux de restauration de l'église devraient être achevés et un office solennel sera célébré le 14 octobre en l'honneur du centenaire de la paroisse.